
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном округе от 22.06.2023 № 2 

Повестка дня: 

1. Информация о Социальном контракте 

2. Изменения в УСН в 2023 году 

3. Муниципальный контроль в сфере благоустройства в Пограничном 
муниципальном округе 

4. Разное: Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и 
среднего бизнеса 

Присутствовали: 
Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию, заместитель председателя 
Совета; 
Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета. 

Члены Совета: 
Утюжникова Н.В. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 
Вершинин Д.А. - директор ООО «УК «Родина»; 
Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 
Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 
Волков В.В. - директор ООО «ППК «Вулкан»; 
Мамро А.О. - самозанятый; 
Ламзин А.В. - самозанятый; 

Приглашенные: 
Старцева А.А. - начальник отдела по Пограничному муниципальному округу 
отделения по Ханкайскому муниципальному округу КГКУ «Центр социальной 
поддержки населения Приморского края»; 
Сайгинова Т.Э. - председатель Думы Пограничного муниципального округа; 
Сидоренко С.А. - главный специалист отдела по работе с Пограничной городской 
территорией. 

Выступали: 
Борщенко И.А. Представила повестку дня. 

Старцева А.А. Рассказала о социальном контракте по поиску работы. 
Проинформировала об итогах работы по заключению социальных контрактов по 
поиск работы: в настоящее время 4 человека заключили социальный контракт 
(план на 2023 год 10 человек). 

Обсудили перспективу «Социального контракта» в дальнейшем. 

Яловая Л.А. Рассказала об упрощенной системе налогообложения (УСН) и 
едином налоговом счете (ЕНС). Проинформировала об изменении сроков уплаты 
налогов для организаций. О пониженных ставках по УСН по отдельным видам 
деятельности и для предпринимателей, имеющих статус «социальный 
предприниматель / социальное предприятие». Также рассказала о ставке 0% для 
отдельных категорий налогоплательщиков в течение двух налоговых периодов. 
Дополнительно проинформировала, что для налогоплательщиков уже разработан 
и введен в действие раздел ЕНС в личном кабинете. 



Сидоренко С.А. Рассказала о видах муниципального контроля. Подробно 
остановилась на муниципальном контроле в сфере благоустройства. Довела 
информацию по содержанию территорий. По сезонной уборке территорий. 
Напомнила, что до 2030 года действует мораторий на проверки бизнеса, но при 
этом могут проводиться профилактические мероприятия. О Заключении 
договоров на вывоз ТБО. 

Обсудили вопрос о вывозе мусора Приморским экологическим оператором и 
уборке мусорных площадок. А также об уборке общественных территории, кто 
должен их убирать и вывозить мусор с указанных территорий. 

Борщенко И.А. Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


